



Vatikanstadt, 10.01.2023

Medienmitteilung

Neuer Medienverantwortlicher der Päpstlichen Schweizergarde

Vize-Korporal Eliah Cinotti ist seit dem 1. Januar 2023 der neue Medienverantwortliche des Korps. Er ersetzt in dieser Funktion Vize-Korporal Manuel von Däniken.

Vizekorporal Eliah Cinotti, ehemals wohnhaft in Biel (BE) und aus Schlieren (ZH) stammend, trat am 1. Oktober 2019 in das Korps der Päpstlichen Schweizergarde ein. Vor seiner Anstellung in Rom absolvierte Vize-Korporal Eliah Cinotti die Höhere Handelsschule in Biel (BE) und leistete danach seinen Militärdienst als Subalternoffizier in der Rekrutenschule der Militärpolizei 19 in Sion (VS). Bei der Päpstlichen Schweizergarde war er zuerst im uniformierten regulären Dienst im Einsatz und wechselte dann in den rückwärtigen Bereich als Assistent des Personalchefs.

Aus privaten Gründen wird Vize-Korporal Manuel von Däniken die Päpstliche Schweizergarde Ende Februar 2023 verlassen. Er wird seine Studien in der Schweiz an der Universität Chur im Kanton Graubünden fortsetzen. Die Päpstliche Schweizergarde dankt ihm herzlich für sein grosses Engagement in seiner Funktion als Medienverantwortlicher.

Weitere Informationen über die Garde finden Sie auf unserer Internetseite www.schweizergarde.ch

Kontakt: Vize-Korporal Eliah Cinotti / +39 06 698 98 100 / media@gsp.va